

30 años ha

Semana del 5 al 11 Febrero de 1928

Por no presentarse el equipo de la Escala F.C., el C.E.I.D.A. se adjudicó, el pasado domingo, los dos puntos en litigio, en el partido que debía celebrarse, correspondiente al campeonato provincial.

La Ayudantía de Marina de esta ciudad, abre un concurso de propuesta para el arriendo de un local con el fin de instalar sus oficinas.

En el Salón Novedades han actuado esta semana la bailarina Maribel, la cupletista Lolita Durán y Los Olivar, sensacionales trapicistas.

En el cine Mundial se ha proyectado la película científica «Entre la vida y la muerte» en la que, por primera vez en el cine, puede, el espectador, contemplar, en todos sus detalles, los diversos aspectos de una operación quirúrgica.

El jueves se celebró en el Salón Novedades el tercer baile pre-carnavalesco, con el concurso de la notable orquesta La Selvatana. Fueron muy del agrado del público los bailes del globo y del farolillo, con los que se dió extraordinaria animación a la fiesta.

Durante los días del próximo carnaval, la sociedad Casino La Constancia, celebrará sus bailes en el Salón Novedades, amenizados por la banda del Regimiento de San Quintín de guarnición en Figueras.

Dicha entidad anuncia para muy en breve la celebración de conferencias para sus socios. Estas conferencias de carácter literario, tendrán lugar en su local social. La primera de ellas correrá a cargo del eminente dramaturgo y novelista Juan Puig y Ferréter.

A. M.

XIX Aniversario de la Liberación. — Tuvo lugar el pasado Domingo día 9, en virtud de la reciente disposición laboral. A las 10 y media, se celebró un solemne oficio en la Iglesia Parroquial, cantando la Capilla titular, la Misa Pontifical de Perosi. Seguidamente, la comitiva se trasladó al Cementerio, para honrar la memoria de los soldados caídos en la liberación de la ciudad.

A las 12 y media tuvo lugar en el Ayuntamiento, el acto recordatorio de la liberación, siendo leído el parte de guerra correspondiente al día 3 de febrero de 1939 y dándose el abrazo simbólico, el Delegado Local de Ex-Combatientes D. Manuel Clavaguera, y el Delegado Local de Ex-Cautivos D. Jaime Lladó Vidal. Luego, el señor Alcalde y Jefe Local, pronunció unas palabras recordando la trascendencia del acto que se celebraba. Hizo resaltar muy particularmente, que nadie debe permitir jamás, que el tiempo borre de nuestra memoria, los nombres de aquellos ciudadanos, de aquellos amigos íntimos, de aquellos sacerdotes que fueron vilmente asesinados, así como de los soldados que dieron su juventud y su vida para que hoy pudiéramos disfrutar de la paz, que sellaron ellos con su sangre. Finalmente, dijo: Apoyados en la experiencia del pasado, seguiremos abriendo camino para un futuro mejor.

A continuación fué servida una copa de vino español, ofrecida por el Ayuntamiento a las autoridades y camaradas asistentes.

A las 12'40, frente al Palacio Municipal, tuvo lugar una audición de sardanas.

El tiempo contrariamente a muchos años anteriores fue espléndido.

Hotel "LES NOIES"

Hotel Murlá

Bar ELDORADO

DIETARIO

Ante la clausura de los cursillos. — Dentro de breves días, van a finalizar los cursillos de formación para la mujer, que viene dando la Cátedra de la Sección Femenina, desde el 15 de enero, en el Monasterio, y al que asisten más de cincuenta muchachas, de San Feliu y pueblos vecinos.

El acto de clausura, aunque no ha sido redactado el programa definitivo, podemos adelantar que tendrá lugar a primeras horas de la noche y en un local público, probablemente el Salón Novedades.

Se espera la asistencia al mismo, del Excmo. Sr. Gobernador Civil, así como de otras autoridades y jerarquías provinciales y las autoridades locales.

Participaran en este acto, alumnas de todos los colegios; un grupo de cursillistas interpretará canciones regionales; otro grupo mixto, efectuará un recital de danzas catalanas, para lo cual

vienen ensayando desde los primeros días del cursillo; habrá juegos gimnásticos, y finalmente reparto de los certificados acreditativos de la puntuación obtenida en las diversas materias que se enseñan.

Por la mañana, del día de clausura, tendrá lugar una Misa dialogada.

En el Patio del Palacio Municipal, se instalará la exposición de los trabajos rea-

EMIGRANTE: Para abandonar acudas a partir alguna. En la Oficina de Colocación próxima, te informarán y facilito IG-03 del Instituto Español

lizados, que a no dudar habrá de revistar gran importancia.

Finalmente, las cursillistas, los jóvenes danzarines y las instructoras, efectuarán una excursión al Santuario de Nuestra Señora de Nuria, hospedándose en la Residencia Oficial



miscelánea de ACTUALIDAD

San Feliu y sus habitantes

Digamos, su número de habitantes. Porque si fuéramos a detallar la naturaleza de los mismos, tendríamos tela para muchas misceláneas. Actualmente San Feliu, cuenta con algunos habitantes que ignoraban absolutamente, la existencia del mar; — erraríamos si dijéramos que no lo habían visto nunca, porque de estos hay muchos — que no sabían, pués, de la existencia del mar, que se quedaron pasmados cuando vieron por primera vez su superficie y que los barcos se sostenían en ella.

Y luego, ¡asombro! ¡Qué no habían estado nunca el cine! Que un domingo cualquiera de estos de esta tierra de promisión, cuando en el cine vieron morir asesinado a un artista, pongamos a Mitchum, el de la cara apática, y al domingo siguiente lo vieron reaparecer, exclamaron: «¡Ah,! ¿pero éste no murió el domingo pasado?»

El asombro de los vecinos de la «general» pronto fué esclarecido: aquella muchacha autora de aquella ingenuidad e ignorancia no había estado nunca en el cine. En San Feliu lo conoció. Como también conoció las piezas interiores de «nylon». Pronúnciese «náilon» que viste mejor todavía.

La edad de esta historia verídica; no es fantasía sino miscelánea, ya la habrán supuesto ustedes. Una joven de veinte, veintidós o veinticinco años. Y uno en vez de exclamar por ejemplo: «que cando» puede que diga: «qué desgracia».

Volviendo al principio

El número de habitantes de San Feliu debe ser nuevo. De-